



Nombre del Alumna: Viviana Hernández santiz

Tema: teorías de aprendizaje

Grupo: A

Nombre de la Materia: aprendizaje, procesos y estrategias

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Nombre del docente: Luis miguel Sánchez

Nombre de la Licenciatura: ciencias de la educación

Cuatrimestre: 9 cuatrimestre

Ocosingo, Chiapas a 23 de mayo del 2022

Lugar y Fecha de elaboración

Teorías de aprendizaje

Teoría de conocimiento clásico

Un año tan importante en 1904 donde se empezó a realizar experimentos en la cuestión del conocimiento clásico en las experiencias tan importantes que se desarrolló.

El condicionamiento clásico en el aprendizaje humano otra vez

Son las teorías que se desarrolló o que se fundamentó a partir de la asociación de investigadores en cuestión del aprendizaje humano que se consideró tan importante en los clásicos.

Extinción y recuperación que se relaciona en él.

En ambas partes se considera tan importante en el desarrollo y en recuperar los conocimientos del humano y en el enfoque de la extinción que está agotando todo el aprendizaje del ser humano.

Conducta terminal y nivel operante básico

Son las conductas del ser humano y en el nivel que desarrolla en realizar actividades y se relaciona en las habilidades de los estudiantes operante básico que se caracteriza en la respuesta que hacen los alumnos.